



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos



Sistema
Personalizado
de Dosificación

CONVOTORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El próximo lunes 9 de abril de 2012, a las 12 horas, en el Restaurante Cuna 2 (C/ Cuna, nº2), el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos presentará su campaña de lanzamiento de la Dosificación Personalizada de Medicamentos (SPD), un nuevo servicio para el que más de 1.500 farmacéuticos en toda Andalucía ya han recibido formación específica y han sido acreditados por sus respectivos colegios profesionales. Este servicio, independiente y posterior a la dispensación, se prestará con los mismos criterios y garantía de calidad en todas las oficinas de farmacia de Andalucía acreditadas, y siempre bajo la supervisión directa de un farmacéutico.

Regulado a través de Real Decreto-Ley 9/2011, el SPD consiste en un sistema de organización de la medicación que ayuda a los pacientes a seguir su tratamiento, de modo que sepan perfectamente qué medicamento deben tomarse cada día y a qué hora. A través de este sistema, el paciente recibe la medicación prescrita por su médico “organizada” por su farmacéutico en un envase tipo blister que contiene alvéolos donde se introducen las dosificaciones de los distintos medicamentos para cada toma diaria. Con ello, se reducen los errores en la toma de medicamentos, se evitan problemas de manipulación y conservación, y de confusión e intoxicación involuntaria. El SPD está especialmente indicado para personas que siguen tratamiento con varios medicamentos y necesitan ayuda en la organización de sus tomas, especialmente pacientes con pautas de medicación complejas, personas mayores que viven solas, que olvidan las tomas, crónicos polimedicados, pacientes en residencias de mayores y pacientes que dependen de uno o varios cuidadores.

El incumplimiento terapéutico es un problema sanitario de primera magnitud, que afecta en Andalucía al 50% de los pacientes con tratamientos crónicos y al 20% de los agudos. De estos, más de 360.000 son polimedicados y más de 36.000 toman diariamente 5 medicamentos. La falta de adherencia a los tratamientos puede condicionar hasta un tercio de los ingresos hospitalarios.

PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA “SISTEMA PERSONALIZADO DE DOSIFICACIÓN DE MEDICAMENTOS (SPD)” QUE SE PONE EN MARCHA EN LAS FARMACIAS ANDALUZAS

Día: Lunes, 9 de abril de 2012
Hora: 12.00 horas
Lugar: Restaurante Cuna 2. C/ Cuna 2
Intervienen: Antonio Mingorance, presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos

Para más información, Manuela Hernández/Tomás Muriel.954 62 27 27/ 651 86 72
78/605603382